



# あしゆて

宇都宮市立海道小学校  
6学年 学年だより  
2月号 No.12  
令和4年2月1日

一年の中でも、一番冷え込みの厳しい2月を迎えました。そんな中でも、子どもたちは元気に登校し、毎朝元気にあいさつをしてくれます。

さて、2月は一年間で最も短い月です。6年生としては、いよいよ後輩へのバトンタッチの時期を迎えました。これまで、受け継いできた伝統をしっかりと下学年に伝えることができるように意識を高めていきたいと思えます。ご家庭でもお子様の体調管理に十分注意され、元気に登校できるようご協力をよろしくお願ひします。

## 学習予定

国語	プロフェッショナルたち
社会	日本とつながりの深い国々
算数	算数のまとめ 開け！算数ワールド
理科	発電と電気の利用
音楽	心をこめて表現しよう
図工	オルゴール BOX 作り
家庭	わたしたちの気持ちを伝えよう
体育	なわとび バasketボール
総合	感謝の気持ちを伝えよう 夢をかなえるために
道徳	感動する心
外国語	中学校生活・部活動

### 中学校から6年生に自作のDVDが届きました！

毎年行われていた豊郷中学校への学校訪問が、今年度は感染症予防のために中止となりました。代わりに、先日、豊郷中学校の生徒が中学校の授業のきまりや部活動の様子を紹介する映像を作成し、届けてくれました。中学生や中学校の先生方が学校の様子をクイズ形式にして紹介してくださり、中学校への期待を高めるとともに、不安を少し軽減することができたようです。希望をもって、中学校に進学してほしいと願っています。

### ～海道小 こころのまど～

総合的な学習の時間において、「夢をかなえるために（キャリア教育）」を学習しています。自分はどうなことに興味があつて、あこがれの人はどのように仕事に取り組んでいるのかななどを、本やパソコンで調べたり、インタビューをしたりして、働くことについて考えています。子どもたち一人一人が将来の自分の姿を想像し、未来を切り開く力を身に付けてほしいと願っています。ご家庭においても、ぜひ、働くことの楽しさや将来の夢などについて、話し合ってみてください。



### ○授業参観・懇談会について

2月18日（金）、6年生にとって小学校最後の授業参観があります。家族の方たちへの「感謝の会」を予定しています。子どもたちの成長を保護者の皆様に見ていただけるよう、一人一人が心を込めてスピーチ等を行います。心温まる楽しい会になるよう、子どもたちと一生懸命準備をしておりますので、ぜひ、ご参観ください。

なお、体育館にて、間隔を空けるなど、感染症対策に万全を期して行いますが、今後の状況により、Meetによる開催など、実施形態が変わることも予想されます。その場合は、追ってご連絡いたします。

また、授業参観の後には、最後の学級懇談会があります。卒業式についてお伝えしたいことや確認したいことがありますので、是非ご参加くださいますようお願いいたします。